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Obras por más de 100 mil millones de pesos se ejecutarán a partir de este mes de enero del
2013 en el municipio de Providencia y Santa Catalina, según anunció el alcalde Arturo
Robinson Dawkins, en su reciente visita a San Andrés donde acompañó a la gobernadora Aury
Guerrero Bowie, durante el arribo del Presidente Juan Manuel Santos el pasado 30 de
diciembre del 2012.

      

“Durante el año anterior hicimos una planificación y gestión de lo que queríamos desarrollar en
el 2013, para ejecutar todas las obras gestionadas”, dijo el mandatario. “Esto es algo
fundamental para el desarrollo del municipio y para todo el problema social y de generación de
empleo que tanto aqueja a la comunidad”, agregó.

  

Ejecuciones presupuestadas

  

Entre las obras a ejecutar, sobresale la construcción de un nuevo sistema de acueducto por
valor inicial de 1.680 millones de pesos; cinco kilómetros de vía de circunvalación, valorado en
más de 11 mil millones de pesos; la construcción de vías en caminos vecinales, el dragado del
canal navegable, la construcción del Teatro Midnight Dream, la construcción del sendero hacia
el Peak, la instalación de una cámara Hiperbarica, la construcción de un Aquaparque en Fresh
Water Bay, el spa en South West Bay, al igual que la remodelación del terminal marítimo.

  

Además se trabaja en la consultoría para la construcción de nuevos escenarios deportivos, la
transformación del Town (Santa Isabel) con una marina, la ubicación de un nuevo terminal
marítimo que permita el ingreso de barcos de mayor calado y cruceros turísticos.

  

Alcalde pidió más esfuerzos a sus trabajadores
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En cuanto a los secretarios de despacho que lo acompañan en la Administración, señaló que
“en el arranque como lo manda la constitución, deposite toda mi fe y esperanza en todos los
que hacen parte de la administración; desde el mensajero, hasta el más alto de los ejecutivos
que hacen parte de la alcaldía. En ellos está, ser ratificados en los cargos o hacer que está
confianza disminuya. 

  

  

Yo pienso que hemos hecho cosas buenas, el equipo de trabajo ha estado ahí, pero es
importante que den un poquito más, porque no todo puede estar en la cabeza del alcalde. La
institucionalidad del municipio está en cada uno de nosotros, es por ello que debemos sacar
pecho y la camiseta la vuelvan a pintar como el primer día. Aquí no hay que escatimar
esfuerzos, hay que trabajar todos los días, como si fuera el último día que estuviéramos en la
alcaldía”, señaló Robinson Dawkins.

  

Cambios en el gabinete

  

En torno a cambios en la administración, expresó el Alcalde que seguramente los habrá
después de la evaluación proyectada para el mes de marzo. Lo importante es que los
funcionarios tienen plazo de tres meses para recuperar esos indicadores que dejaron
abandonados durante el primer año.

  

Solución a traslados aéreos médicos

  

El mandatario manifestó que busca con la Fuerza Aérea Colombiana, a través del Grupo Aéreo
del Caribe, poder suscribir un acuerdo o convenio, que con recursos del fondo de seguridad, se
paguen estos traslados de los pacientes que no están cubiertos en los contratos por la Nueva
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EPS o de Caprecom y la FAC. “Independientemente y constitucionalmente como alcalde, me
toca preservar la vida de los habitantes de este municipio, sea quien fuera”, afirmó el
mandatario.

  

Nuevos precios en tiquetes aéreos

  

El alcalde celebró la decisión del Presidente de la República Juan Manuel Santos, de bajar los
precios de los tiquetes aéreos de la empresa estatal Satena, señalando que en buena hora se
da esta decisión que activará el turismo y que las 900 camas con que cuenta el destino podrán
estar en toda su ocupación.

  

“La temporada anterior la hemos sentido muy dura. Los numeritos que fueron planteados de
visitantes durante el año 2012, fueron superados levemente y ahora la idea con estas tarifas es
que podamos conectar más a los turistas al municipio y que permanezca con una buena
ocupación constante”, concluyó el mandatario
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